

15. Mai 2019, von Michael Schöfer

So toll war die Bildung offenbar nicht

Verena Bahlsen ist dankbar, eine tolle Bildung genossen zu haben. Nun hat sie sich jedoch für ihre Äußerung über die Zwangsarbeiter der Keks-Firma während der Nazi-Diktatur entschuldigt. Sie habe erkannt, dass sie sich intensiver mit der Historie des Unternehmens, dessen Namen sie trägt, beschäftigen müsse. Wenn Verena Bahlsen tatsächlich geglaubt hat, dass Zwangsarbeiter "gut behandelt" wurden, kann ihre Bildung offen gesagt nicht besonders toll gewesen sein.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2745.html